

Text zur Ausstellung

## 25 Jahre Atelier Brandt Credo

Seit der Gründung im Jahr 2000 hat sich Atelier Brandt Credo als ein Ort etabliert, an dem Kunst lebendig wird und Kunstliebhaber, Kunstinteressierte und Künstler zusammenkommen. In diesem Haus werden viele Gespräche geführt, Meinungen ausgetauscht, Kontakte geknüpft und Pläne geschmiedet.

In den letzten 25 Jahren wurden 120 Ausstellungen sowie zahlreiche Lesungen organisiert, die nicht nur die Vielfalt der Kunstszene widerspiegeln, sondern auch den Dialog zwischen Künstlern und Publikum fördern. Es war immer ein besonderes Anliegen, zeitgenössische Kunst zu unterstützen und ein Forum für aufstrebende sowie etablierte Künstler zu bieten. Dieser Ansatz wird auch in der Zukunft bestimmend für die Arbeit der Galerie sein.

Die Jubiläumsausstellung umfasst Arbeiten verschiedener Künstler aus der Sammlung der Galeristen Jürgen Brandt und Jutta Schweinoch. Die über die Jahre gewachsene Sammlung hat ihren Schwerpunkt in der Malerei, die auch immer wieder im Fokus der Ausstellungsaktivitäten steht. Auch Radierungen, Zeichnungen, Fotoarbeiten, Objekte und Bildhauerarbeiten laden ein, in die kreative Welt der Kunst einzutauchen und die Vielfalt der Ausdrucksformen zu entdecken.

### Schaut Euch in Ruhe um ...

Mit der Jubiläumsausstellung werden ein Vierteljahrhundert künstlerische Leidenschaft, viele Begegnungen und besondere Momente in Erinnerung gerufen.

„Die Galerie ist eine Herzensangelegenheit und wir genießen unser Leben mit der Kunst und dem künstlerischen Umfeld. Wir schauen mit Freude und positiven Gedanken in die Zukunft und möchten weiterhin einen Ort der Begegnungen mit Kunst und Kultur bieten“, so Jürgen Brandt und Jutta Schweinoch.